

Testimonials – Nationalrätinnen und Nationalräte Kanton Zürich

Kandidatur Andrea Marco Bianca als Kirchenrat Reformierte Landeskirche Kanton Zürich (alphabetische Reihenfolge)



Jacqueline Badran, SP

«Andrea Marco Bianca zeichnet sich durch die Fähigkeit aus, Menschen mit unterschiedlichen Überzeugungen für kirchliche Projekte zu begeistern, auch solche, die nicht so leicht für soziale Vorhaben zu gewinnen sind.»



Nina Fehr Düsel, SVP

«Andrea Marco Bianca beeindruckt durch sein Engagement für eine vielseitige Kirche, die allen etwas bietet und so in der breiten Bevölkerung eine verbindende Kraft entfaltet.»



Corina Gredig, GLP

«Andrea Marco Bianca überzeugt durch sein aufrichtiges Interesse an den persönlichen spirituellen Bedürfnissen und den individuellen ethischen Anliegen der Menschen und erreicht so auch kirchenfernere Kreise.»



Nik Gugger, EVP

«Als überzeugter Diakon und ehemaliger Gesamtleiter der Fabrikkirche Winterthur schätze ich Andrea Marco Bianca für seine Förderung von kreativen Kirchenprojekten, die Seelsorge und Sozialsorge verbinden, um Menschen nachhaltig zu unterstützen.»



Andri Silberschmidt, FDP

«Andrea Marco Bianca ist eine zukunftsorientierte Wahl für eine gesellschaftlich relevante Kirche, da er den Reformbedarf erkennt und ihn innovativ anpackt.»